



## Pressegespräch

Salzburg, 04.11.2015

### Schauspiel-Kooperation zwischen Landestheater und Uni Mozarteum

Nachdem das Salzburger Landestheater mit dem Internationalen Opernstudio Gerard Mortier und den Ballettelevens der „Bolschoi-Akademie Joinville“ Programme für künstlerischen Nachwuchs etabliert hat, sind seit Beginn dieser Spielzeit der Studiengang Schauspiel und Regie an der Universität Mozarteum und die Schauspielsparte des Salzburger Landestheaters in intensiven Austausch getreten. Ein Jahrgang der Schauspielschule soll regelmäßig an den Produktionen des Landestheaters beteiligt sein. Dazu gehört auch die Verabredung einer Produktion in den Kammerspielen des Landestheaters, die wesentlich mit diesem Jahrgang besetzt ist - das Semesterprojekt „Lächerliche Finsternis“ wird am 14. November 15 Premiere feiern. Das Gespräch bietet die Gelegenheit zum Austausch über die Pläne und Ziele der Kooperation.

### Gesprächspartner

**Prof. Dr. phil. Siegfried Mauser**, Univ. Prof. für Musikgeschichte, Rektor der Universität Mozarteum  
Salzburg

**Univ. Prof. Amélie Niermeyer**, Abteilungsleiterin Schauspiel/Regie - Thomas Bernhard Institut,  
Universität Mozarteum Salzburg

**Dr. Carl Philip von Maldeghem**, Intendant des Salzburger Landestheaters

**Termin:** Mittwoch, 11.11. um 11 Uhr

**Ort:** Logenfoyer des Salzburger Landestheaters, Schwarzstr. 22, 5020 Salzburg.

**Um Anmeldung bis zum Montag, 9.11., wird gebeten.**